

SEGUROS/EMPRESA

El primer comparador en España que ofrece contratación 100% online

CHECK24, el comparador de seguros que inicia la transformación digital del sector hacia la contratación 100% online

- El único comparador de seguros que ofrece al cliente el precio final del seguro y la posibilidad de contratación 100% online
- Más de 20 aseguradoras, incluyendo algunas tan importantes como Zurich, Axa, Reale, Direct, Pelayo, Verti, FIATC o MMT Seguros, ya se han sumado a la transformación digital propuesta por Check24 y ofrecen contrataciones 100% online en su plataforma

Madrid, 13 de Diciembre de 2022.- Con más de 20 millones de clientes en Alemania, CHECK24(www.check24.es) se consolida en España como el único comparador de seguros de coche que permite hacer la propia contratación en su plataforma 100% online.

CHECK24 llegó hace 3 años a España con la misión de promover la transformación digital del sector de los seguros. Para ello, se planteó dos objetivos: el primero, permitir a los clientes la contratación 100% online de este tipo de productos. El segundo, necesario para el anterior, ofrecer en el propio comparador el precio final del seguro que se desee contratar.

Después de estos primeros años de crecimiento, desarrollo y negociaciones con las empresas aseguradoras, la compañía ha logrado en los últimos 4 meses duplicar el número de contrataciones 100% online que ya realizaba.

Timm Sprenger, CEO de CHECK24 en España, explica: "Vemos en la transformación digital del sector hotelero un ejemplo para lo que queremos hacer con los seguros en España. Igual que hoy en día es habitual poder ver y comparar los precios de los alojamientos y contratar el deseado, queremos ofrecer el mismo servicio con las compañías de seguros. Que el cliente pueda visualizar toda la información necesaria de los seguros, obtener el precio final y poder contratarlo, todo 100% online".

En CHECK24, los usuarios pueden encontrar herramientas de ayuda y valoración para poder hacer una comparación real de las opciones disponibles, y gracias a ellas acabar el proceso con la contratación online de su seguro.

"Ofrecemos una completa plataforma donde se puede consultar, comparar y contratar los seguros sin salir de la web. Además, cada usuario tiene acceso a ventajas y herramientas

que le ayudarán a tomar la decisión de la forma más objetiva y eficaz posible; información completa, nota de cada aseguradora, filtros según las necesidades, recomendaciones... entre otras opciones, que hacen que la experiencia a la hora de contratar un seguro sea completamente novedosa y eficaz", explica el Timm Sprenger.

Precio final

Uno de los principales retos de CHECK24 es precisamente el de ofrecer en su comprador el precio final de cada seguro. En España, hasta la fecha, ningún comparador puede ofrecer este dato sin pasar por una llamada telefónica de la aseguradora.

"Para que un cliente pueda contratar un seguro 100% online es necesario ofrecerle toda la información en detalle, incluido el precio final. Las compañías aseguradoras empiezan a comprender de la mano de CHECK24 los beneficios de este cambio de paradigma a la hora de contratar seguros", explica el CEO de CHECK24.

Contratación 100% online

El sector de los seguros en España se enfrenta a un cambio de hábitos digitales. Al igual que ocurrió con otros sectores como el del turismo y los viajes, los usuarios quieren poder consultar y contratar sus seguros de manera 100% online.

Así, CHECK24 es la única plataforma de España que ofrece a sus usuarios la posibilidad de acceder a toda la oferta de seguros, y que facilita herramientas que ayudan a obtener la información, análisis y valoración necesaria para poder contratar el seguro deseado. Todo ello, de manera 100% online.

Se trata, en definitiva, de llevar a cabo la transformación digital necesaria en un sector en el que, a día de hoy, aún se sigue dependiendo de la llamada telefónica para conocer el precio final y poder llevar a cabo la contratación del producto.

Y es que, según datos de CHECK24, 8 de cada 10 usuarios quieren poder contratar su seguro en la misma plataforma online, sin verse obligados a hacerlo por teléfono.

En los últimos 6 meses, la compañía ha logrado sumar más de 20 aseguradoras a este cambio de paradigma, entre las que se encuentran empresas como Zurich, Axa, Reale, Direct, Pelayo, Verti, FIATC o MMT Seguros.

Timm Sprenger espera que en el próximo trimestre de 2023 lleguen a sumar a más de **30** aseguradoras nacionales, que ya ven cómo la transformación digital del sector es imprescindible para seguir vendiendo sus seguros.

No sólo seguros de coche

CHECK24 no sólo ofrece búsquedas de seguros de coche. El comparador en España también permite realizar otras búsquedas para sectores como hoteles, alquiler de coches, finanzas o telecomunicaciones. En todas ellas, su objetivo es el mismo: ofrecer las herramientas necesarias para que cada usuario pueda analizar bien el producto que desea y poder contratarlo 100% online.

Información y contacto

CHECK24 (<https://www.check24.es/>) es el mayor comparador de precios de Europa. Con 24 millones de visitantes mensuales a nivel europeo, aterriza en España en 2020 y en la actualidad ofrece herramientas de comparación de hoteles, coches de alquiler, productos financieros, seguros, energía y planes de internet y telefonía. En la actualidad, CHECK24 es el único comparador en el mercado español que permite contratar pólizas de seguros de forma 100% online, aproximando el concepto de comparador tradicional a las tendencias más actuales y fusionándolo con el de Marketplace.

*Para información adicional sobre este análisis, póngase en contacto a través de **seguros@check24.es**, o llamando al **924 924 050**.*